

# Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Gencar Lakukan Sambang dan Silaturahmi, Ajak Warga Sukamulya Cegah Kejahatan

Sukabumi - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://SUKABUMI.KINERJA.CO.ID)

Dec 23, 2023 - 15:22



**BHABINKAMTIBMAS AIPDA FERRY ARIZONA, SH.**  
-6,83071, 106,89628, 1006,0m  
23 Des 2023 14.05.22

*Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Gencar Lakukan Sambang dan Silaturahmi, Ajak Warga Sukamulya Cegah Kejahatan*

*Sukabumi, 23 Desember 2023* - Pada Sabtu sore ini, AIPDA Ferry Arizona, Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi di Kampung Cilamping, RT 21 RW 07, Desa Sukamulya, Kecamatan Caringin. Kegiatan dimulai pukul 13.30 WIB hingga selesai.

Dalam sambang dan silaturahmi tersebut, AIPDA Ferry Arizona menyampaikan sejumlah himbauan kepada Sdr. Agus, salah satu warga yang dikunjungi:

1. **Waspada Terhadap Tindak Pidana Penjualan Orang** AIPDA Ferry Arizona mengingatkan agar warga mewaspadaai adanya tindak pidana penjualan orang dengan dalih tawaran kerja dan iming-iming gaji besar. Kesadaran masyarakat sangat penting dalam melawan kejahatan semacam ini.
2. **Selektif dalam Memilih Lingkungan Pergaulan** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk menjadi selektif dalam memilih lingkungan pergaulan. Menjaga lingkungan yang positif akan memberikan dampak positif pada keamanan dan ketertiban.
3. **Kerjasama dalam Memberikan Informasi** Warga diimbau untuk memberikan informasi kepada pihak kepolisian, khususnya Bhabinkamtibmas, apabila menemukan indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja atau hal-hal yang berkaitan dengan gukamtibmas.
4. **Pelaksanaan Satkamling/Ronda Malam** Bhabinkamtibmas mendorong warga untuk tetap melaksanakan satkamling/ronda malam. Kegiatan ini merupakan upaya bersama dalam menjaga keamanan di lingkungan sekitar.
5. **Persiapan Menghadapi Tahun Politik Nasional** Mengingat mendekati tahun politik nasional, AIPDA Ferry Arizona berharap warga dewasa dapat berdemokrasi dengan bijaksana dan ikut andil dalam menjaga kondusifitas pemilu nasional.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi yang baik dengan warga, sekaligus mengajak mereka untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.